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La consegna e' avvenuta nell'ambito 

dell'incontro ''Un'altra isola e' 

possibile'' 

IL PRESIDENTE DI 
LEGAMBIENTE SICILIA 
CONSEGNA LE ''5 VELE'' 
AL SINDACO CAMPO 

News 22449, Pantelleria 30/07/2018  

Il presidente di Legambiente Sicilia, Gianfranco Zanna, ha consegnato al 
sindaco di Pantelleria, Vincenzo Campo, le “Cinque Vele”. L'associazione 
ambientalista ha assegnato il riconoscimento all'isola del Trapanese perché 
la sua comunità custodisce "un territorio ancora integro con eccezionali 
emergenze naturalistiche e geologiche". “Inoltre, dopo il violento incendio 
del 2016 e l'istituzione del Parco nazionale – ha detto Zanna - è stata 
avviata un'intensa opera di promozione e tutela di uno dei paesaggi agrari 
fra i meglio conservati del Paese”.  
 
La consegna è avvenuta nell'ambito dell'incontro “Un'altra isola è possibile” 
ieri al castello medioevale di Pantelleria. Oltre a Zanna e al sindaco Campo, 
hanno partecipato Salvatore Gravante, ammiraglio comandante della 
Capitaneria di Porto; Antonio Parrinello, Direttore del Parco nazionale di 
Pantelleria; Baldo Palermo di Donna Fugata e Gregory Bongiorno, 
amministratore delegato dell'Agesp spa. 
 
“E’ un grande orgoglio per Pantelleria – ha detto il sindaco Campo - che 
entra a far parte così di comprensori turistici marini a 5 Vele che nel 2018 
sono 17 in tutt’Italia”. Il sindaco ha assicurato il massimo impegno per 
migliorare i servizi e la fruibilità del mare. Ha sottolineato come Pantelleria 
sia uno dei Comuni con la più alta percentuale di raccolta differenziata che 
oggi tocca il 75%. Lo stesso sindaco e il rappresentante dell’AGESP hanno 
però messo in rilievo il fatto che i rifiuti organici una volta sulla terraferma 
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devono attraversare tutto la Sicilia ed arrivare in provincia di Catania. 
 
Il rappresentante di Legambiente a questo proposito ha rappresentato la 
necessità che in Sicilia si realizzino anziché discariche, impianti di 
compostaggio. 
 
Il sindaco Campo ha concordato con il rappresentante dell’AGESP sulla 
necessità di realizzare a Pantelleria un impianto di compostaggio che 
potrebbe servire per quella economia circolare di cui tanto si parla e 
realizzare veramente un territorio “Zero”. 
 
“Pantelleria è un paradiso – ha detto l’ammiraglio Gravante – pieno di 
opportunità che non vengono colte. Un Parco Marino creerebbe altre 
opportunità di lavoro ed affiancherebbe il Parco terrestre”. 
 
Baldo Palermo pubblic relation di Donnafugata ha sottolineato l’impegno 
dell’azienda per il rimboschimento dell’isola ed ha ricordato come dieci anni 
fa è stato donato da Donnafugata un giardino pantesco al FAI. Nell’isola ci 
sono circa 500 giardini, ma averne donato uno al FAI ha permesso che 
fosse visitato e conosciuto da tante persone. Nell’isola ci sono centinaia di 
chilometri di muretti a secco, creati dalla mano dell’uomo nei secoli. L’isola 
non è solo natura. Occorre fare squadra per promuovere l’isola. Con il 
consorzio stiamo organizzando – ha continuato Palermo – il Pantelleria Doc 
Festival che si terrà tra fine agosto ed i primi di settembre per promuovere 
l’isola sia dal punto di vista agrario che turistico. 
 
Il Dottor Antonio Parrinello, direttore del parco Nazionale, ha ricordato 
come sia stata inserita come patrimonio mondiale dell’Unesco la tecnica di 
coltivazione della vite ad alberello. Ha quindi detto che, per iniziativa del 
Parco, nei prossimi giorni sarà avviato nell’isola l’uso di plastica 
biodegradabile al fine di bandire la plastica tradizionale. 
 
Salvatore Gabriele 
 
 
 

  

  
 
 


